
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  À  SECRETARIA

MUNICIPAL DE SAÚDE SOBRE O SAMU

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Após  munícipes  entrarem  em  contato  com  o  gabinete  do

Coletivo  Popular  a  respeito  da  possibilidade  de  terceirização  do  SAMU -  Serviço  de

Atendimento  Móvel  de  Urgência,  REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e

regimentais, à Secretaria Municipal de Saúde:

1)  Existe  algum  estudo  em  elaboração  ou  finalizado  na  Secretaria

Municipal de Saúde sobre a terceirização do SAMU?

2)   Nos  anos  2017  a  julho  de  2021  já  ocorreu  algum  estudo  em

elaboração ou finalizado sobre a terceirização do SAMU?

Sala das Sessões, 27 de setembro de 2021.

COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 
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